

## Medienmitteilung

### acrevis Bank und Regiobank Männedorf schliessen sich zusammen

**St. Gallen, Männedorf, 13. Februar 2026** – Die acrevis Bank AG (acrevis Bank) und die Regiobank Männedorf AG (RBM) haben beschlossen, sich zusammenzuschliessen. Dazu wird bei der acrevis Bank vorweg ein Aktien-Split von 1:5 vorgenommen, das heisst alle acrevis-Aktionäre erhalten pro acrevis-Aktie fünf Aktien. Im Zuge der Transaktion erhalten die RBM-Aktionäre pro RBM-Aktie 17 Aktien der acrevis Bank (nach Split) sowie einen Barausgleich von CHF 200. Der den Aktionärinnen und Aktionären der RBM offerierte Wert liegt damit 29.9% über dem volumengewichteten Durchschnittskurs der letzten 60 Börsentage. Er entspricht einem Transaktionsvolumen von CHF 25.8 Mio. Der Zusammenschluss erfolgt in Form einer Absorptionsfusion, wobei die RBM in die acrevis Bank integriert und neu als acrevis Bank Männedorf geführt wird.

Der Zusammenschluss vereint zwei Banken, die sich beide durch eine starke regionale Verankerung, ein ähnliches Geschäftsmodell und eine gemeinsame Wertebasis auszeichnen. Die RBM ist die kleinste Bank am Zürichsee und bietet dennoch ein umfassendes Dienstleistungsspektrum an. Dieses reicht vom klassischen Kontosortiment über Hypotheken und fundierte Anlageberatung bis hin zu Firmenkrediten. Sie beschäftigt 11 Mitarbeitende und verfügt über eine Bilanzsumme von CHF 439.7 Mio., Kundengelder von CHF 296.7 Mio. und Kundenausleihungen von 351.3 Mio. (Zahlen per Mitte 2025). Die acrevis Bank mit Sitz in St. Gallen hatte per Mitte 2025 eine Bilanzsumme von CHF 5.1 Mrd., Kundengelder von CHF 3.7 Mrd. und Kundenausleihungen von 4.2 Mrd. Rund 190 Mitarbeitende sind an acht Geschäftsstellen zwischen Bodensee und Zürichsee tätig. Ziel ist es, die Stärken beider Institute zu bündeln und unter dem Dach der acrevis Bank weiterzuentwickeln.

### Stärkung der regionalen Präsenz und langfristige Perspektive

Der anhaltende regulatorische und technologische Wandel stellt insbesondere kleinere Banken vor wachsende Anforderungen. Vor diesem Hintergrund haben die verantwortlichen Gremien der RBM die Optionen frühzeitig und mit Blick auf die Interessen ihrer Aktionärinnen und Aktionäre, ihrer Kundinnen und Kunden und der Mitarbeitenden geprüft. Der Zusammenschluss mit der acrevis Bank ermöglicht der RBM eine attraktive Zukunft innerhalb einer grösseren, leistungsfähigen Organisation. Der Standort Männedorf bleibt erhalten. Es ist beabsichtigt, alle Mitarbeitenden weiterzubeschäftigen. Kundinnen und Kunden sowie Aktionärinnen und Aktionäre der RBM profitieren weiterhin von einem auf die Region zugeschnittenen Angebot, vertrauter Nähe und persönlicher Betreuung.

Die RBM wird künftig als Niederlassung unter dem Namen acrevis Bank Männedorf aktiv sein. Damit wird das acrevis Marktgebiet Zürichsee, wo die acrevis Bank bereits in Rapperswil-Jona, Lachen SZ und Pfäffikon SZ präsent ist, erweitert und gestärkt. acrevis Bank finanziert die Transaktion überwiegend mittels Kapitalerhöhung aus bestehendem Kapitalband.

## Gemeinsame Basis für eine erfolgreiche Integration

Dr. Thomas Stäheli, VR-Präsident der RBM, sagt: «Wir sind überzeugt, dass diese Fusion der richtige Schritt für die RBM ist. Vor dem Hintergrund eines sich dynamisch verändernden Bankenmarktes ist er wohlüberlegt und zukunftsgerichtet. Dadurch können wir Stabilität, Qualität und Nähe für unsere Kundschaft und unsere Aktionärinnen und Aktionäre langfristig erhalten.»

Stephan Weigelt, VR-Präsident der acrevis Bank, kommentiert: «Die Zusammenführung ermöglicht es uns, die Marktpräsenz zu erweitern und die langfristige Wettbewerbsfähigkeit zu stärken. Die bewährten Werte und die regionale Nähe zu den Kunden der RBM bilden das Fundament für eine erfolgreiche Integration. Darüber hinaus pflegen beide Institute eine enge Verbundenheit mit ihren Aktionärinnen und Aktionären. Auf dieser gemeinsamen Basis haben wir die Entscheidung getroffen, welche die bestehende Ausrichtung der acrevis Bank sinnvoll ergänzt. Die acrevis Bank verfügt über die erforderliche Struktur, Organisation und Kapitalbasis, um diesen Schritt nachhaltig und erfolgreich umzusetzen. Die acrevis Bank hat in der Vergangenheit bereits gute Erfahrungen bei ähnlichen Vorhaben gemacht. So konnten etwa die Sparkasse Wiesendangen und die Sparkasse Trogen erfolgreich in die acrevis Bank integriert werden.»

Der Vollzug der Fusion steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung der Aktionärinnen und Aktionäre beider Banken sowie der relevanten Aufsichtsbehörden, insbesondere der FINMA. Die Generalversammlung der RBM wird am 26. März 2026, diejenige von acrevis am 27. März 2026 stattfinden. Die nötigen Zustimmungen vorausgesetzt, soll die Fusion, welche rückwirkend per 1. Januar 2026 wirksam sein soll, bis Mitte Jahr abgeschlossen sein. acrevis Bank und RBM werden transparent über die nächsten Schritte informieren.

## Medienkontakt

**acrevis Bank:** Dr. Michael Steiner, Vorsitzender der Geschäftsleitung (Telefon 058 122 74 80)

**RBM:** André Häberling, Vorsitzender der Geschäftsleitung (Telefon 044 922 13 00)

Am Freitag, 13. Februar 2026, von 10.30-12.30 Uhr findet die gemeinsame, telefonische Mediensprechstunde statt.

## Über die acrevis Bank AG

Die acrevis Bank AG ist 2011 aus dem Zusammenschluss der Bank CA St. Gallen AG und der swissregiobank AG entstanden. Als führende Regionalbank zwischen Bodensee und Zürichsee positioniert sich acrevis durch eine systematische Abdeckung des Marktgebiets und segmentspezifische Angebote. Die Kernkompetenzen liegen in der Finanzierung privater Immobilien, in der Anlageberatung und Vermögensverwaltung, Vorsorge und Finanzplanung sowie im kommerziellen Geschäft mit KMU, Gewerbe und Selbstständigerwerbenden. Mehr Informationen: [www.acrevis.ch](http://www.acrevis.ch)



Meine Bank fürs Leben



### Über die Regiobank Männedorf AG

Die Regiobank Männedorf AG ist eine regional verankerte Schweizer Bank mit Sitz in Männedorf am Zürichsee. Seit ihrer Gründung 1903 als «Gewerbebank Männedorf» bietet die RBM ihren Kundinnen und Kunden alle Finanzdienstleistungen einer modernen Universalbank an – von Privat- und Geschäftskonten über Hypotheken und Vermögensverwaltung bis zu Firmenkrediten. Als kleinste Bank am Zürichsee legt die Regiobank Männedorf grossen Wert auf persönliche Beratung, Kundennähe und lokale Verankerung. Mehr Informationen: [www.rbm.ch](http://www.rbm.ch)